## Montserrat Angulo seguirá al frente del Colegio de Enfermería de Alicante hasta 2030

El trabajo realizado hasta la fecha y los proyectos de futuro son posibles gracias a la gestión eficiente de los recursos económicos llevados a cabo desde la Junta de Gobierno

## REDACCIÓN

Montserrat Angulo Perea seguirá en la Presidencia del Colegio de Enfermería de Alicante hasta el año 2030 tras el proceso electoral convocado recientemente en la entidad de acuerdo con los estatutos colegiales.

Además del cargo de presidenta han sido reelegidos también Francisco José Gómez Vitero, como vicepresidente, Ángela Pastor Botella, como vocal I, Noelia Rodríguez Blanco, como vocal IV, y Mª Carmen Gozalves Manzanera, como vocal VII. La presidenta ha realizado un balance positivo de su gestión colegial en el último mandato y ha destacado el trabajo llevado a cabo por su equipo integrante de la Junta de Gobierno paritaria que ha puesto en marcha proyectos tales como la Escuela de Liderazgo (ESLI-DEN), la Asesoría de Investigación e Innovación Enfermera, ha reforzado el área de asesorías colegiales, ha potenciado el área formativa, ha puesto en marcha el proyecto "Inteligencia profesional: el valor de la experiencia" y, entre otros aspectos, ha apostado por dar mayor visibilidad y proyección social a la profesión y a sus profesionales con iniciativas tales como los premios de Hogueras.

Durante su mandato se han organizado los dos congresos nacionales de IA en Enfermería en Elche, una apuesta tecnológica de vanguardia que da visibilidad a la profesión y empodera a nuestros profesionales. Además, se mantiene una cartera de servicios que convierte al Colegio de Enfermería de Alicante en uno de los más

activos de España, al tiempo que se han articulado alianzas estratégicas con todos los sectores representativos de la profesión (asociaciones, sindicatos, universidades...).

## **Datos**

Como datos significativos, baste con destacar que en 2024 se pusieron 250 actividades formativas presenciales y online (la mayoría de ellas gratuitas) a disposición de los colegiados, las cuales contaron con 3.875 alumnos. Junto a ello, otro dato que pone de manifiesto la aceptación de los servicios colegiales lo representa el que 5.896 colegiados utilizaran los servicios de asesorías durante el año pasado. A tenor de ello, durante los próximos cinco años se mantendrá el esfuerzo para po-



Montserrat Angulo.

tenciar todas estas iniciativas y se seguirá apostando también por el trabajo que se lleva a cabo desde la Escuela de RCP, se organizarán eventos profesionales poniendo de manifiesto la importancia de la enfermera/o líder, se organizarán actividades dirigidas a facilitar a la población en general y aso-

ciaciones de pacientes información, formación, habilidades y documentación para favorecer el autocuidado y se potenciará el conocimiento histórico de la profesión como medio para profundizar en el desarrollo y el impacto de Enfermería como disciplina en la sociedad y la salud pública.

El COENV reconoce la innovación en Neuroenfermería: Laura Almudéver entrega el premio a la mejor comunicación. La presidenta del Colegio Oficial de Enfermería de Valencia (COENV), Laura Almudéver, ha participado en el acto de clausura del 47º Congreso de la Asociación Española de Enfermería en Neurociencias (AEEN), celebrado en Valencia, donde ha hizo entrega del premio a la Mejor Comunicación Oral presentada durante el encuentro científico. La galardonada ha sido Alba Alonso Puerta, de la Unidad de Neurocirugía del Hospital Gregorio Marañón, por su trabajo Gestión eficiente del capital venoso. Este reconocimien-



to ha puesto en valor la aportación de las enfermeras y enfermeros al avance del conocimiento en neurociencias y la importancia de su papel en la seguridad y calidad de los cuidados. "Hemos querido destacar una investigación rigurosa, útil y directamente aplicable a la práctica clínica, que demuestra el compromiso de nuestra profesión con la mejora continua", ha afirmado Laura Almudéver tras la entrega del galardón.



La revista del CECOVA: 'Journal of Nursing Informatics and Al in Global Practice and Research' ya está indexada en EBSCOhost. El Consejo de Colegios de Enfermeras y Enfermeros de la Comunitat Valenciana (CECOVA) está de enhorabuena debido a que su revista 'Journal of Nursing Informatics and AI in Global Practice and Research' (Revista De Enfermería E Inteligencia Artificial En La Práctica E Investigación) acaba de ser oficialmente indexada en EBSCOhost, una de las plataformas de búsqueda académica y científica más prestigiosas a nivel internacional. Este logro consolida a la publicación como una referencia clave en los ámbitos de la enfermería, la inteligencia artificial y la práctica clínica global. Este paso significa que todos los artículos presentes y futuros de la revista están y estarán ya disponibles en formato PDF y XML (FTXML) en EBSCOhost, cumpliendo con los estándares editoriales internacionales más exigentes. Esto facilita su consulta por investigadores, profesionales sanitarios, docentes y estudiantes de todo el mundo, incrementando su alcance y potencial de impacto científico.